



Des nouvelles du ski...

publié le 20/01/2012

Hier soir, un pisteur est venu présenter son métier et la montagne à l'ensemble des élèves durant 2h.

Après une pratique intensive du ski toute la semaine, le réveil de ce matin était difficile.

Le dernier cours avec les moniteurs se passe en ce moment. Ensuite, il sera l'heure de rendre le matériel, boucler la valise et prendre la route.

Revenez au cours de l'après-midi sur le site pour connaître précisément l'heure de retour.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.